



**INFORMAN.id**

# **Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangli Warga, Tekankan Kesiapsiagaan dan Ketahanan Pangan**

**Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID**

Jan 15, 2025 - 10:05



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga, Tekankan Kesiapsiagaan dan Ketahanan Pangan*

**Nyalindung, 14 Januari 2025** – Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan dan bencana alam, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Bripka Iwan Kartiwa, melaksanakan kegiatan **Door to Door System (DDS)** atau anjangsana kepada warga Kampung Tegalputer, RT 01 RW 06, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Iwan menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, di antaranya:

Meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam akibat intensitas hujan yang tinggi di wilayah Desa Bojongkalong.

Mengajak warga untuk berperan aktif dalam upaya tanggap bencana dan mitigasi, guna meminimalkan dampak jika bencana terjadi.

Mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) untuk mencegah tindak pidana. Mendukung program ketahanan pangan pemerintah melalui pemanfaatan pekarangan rumah untuk menanam tanaman pangan bergizi. Mendorong warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang menonjol di lingkungan mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, memberikan apresiasi atas langkah proaktif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas.

*"Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, memberikan edukasi, dan meningkatkan kesadaran kolektif dalam menjaga keamanan serta mendukung program pembangunan, termasuk ketahanan pangan,"* ujar Kapolsek.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan mendapat tanggapan positif dari warga. Mereka menyampaikan terima kasih atas kehadiran dan perhatian dari pihak kepolisian yang tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga mendorong peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui berbagai inisiatif positif.

Dengan kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Bojongkalong semakin siap menghadapi berbagai tantangan, baik dari segi keamanan maupun kesejahteraan.